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Имена Володи Рыжова и Сер-
гея Баранова, студентов II кур-

са, часто называют вместе: на 

курсе, в комитете комсомола, на 

кафедрах. Они учатся в одной 
группе, 224-й, рядом сидят на 

лекциях, вместе выполняют ла-
бораторные работы. У них много 

общих интересов, но самое глав-

ное, что их объединяет, - огром-

ный интерес к занятиям, к своей 
будущей профессии. У Володи в 

зачетной книжке все три сессии -

только пятерки, у Сергея - пя-

терки в последнюю сессию, на 1 

курсе были и пятерки и четвер-

ки. На нашем снимке: студенты 

на занятиях по политэкономии. 

.Отвечает С. Баранов, рядом -

В. Рыжов. 

К 100-летию 
co дня 

РожденИЯ 
В.И:Ленина 

100 дней 
юбилейной вахты 

* Коллектив кафедры социальной гигиены и ор-
ганизации здравоохранения досрочно выполнил 

все обязательства, взятые к столетию со дня рож-

дения В. И. Ленина. 
* На кафедре гистологии проведены две кон-

сультации для практических врачей-урологов. 

Разрабатывается техника программированного 

обучения. 
* Ассистент кафедры патфизиологии Г. Р. На-

заров досрочно сдал работу на тему: «Влияние 
фибринолиза на сосудистую проницаемость при 

воспалении». 

ZяоТнадцаи ава негделя 

Из рапортов кафедр 
* Доцент кафедры гигиены А. С. Л ыкова вы-

ступила с докладом на юбилейной научно-практи-
ческой конференции медицинских работников Пет-
роградского района. 
* В сборник межобластной конференции сда-

на работа В. И. Шумиловой (кафедра глазных 
болезней) «I( вопросу о лечении, травматической 
отслойки сетчатки». 

* Во втором студенческом общежитии кафедра 
нормальной анатомии провела заседание кружка 
СНО, подвященное ленинскому юбилею. Были 
прослушаны доклады: «Борьба материализма и 
идеализма в учении об организме», «Анатомия м 

религия» и другие. 

УРОКИ ЗАЧЕТА 
В комсомольской организации 

третьего курса 

Важнейшей задачей Ленинско-
го зачета является укрепле-

ние первичной комсомольской ор-

ганизации, мобилизация комсо-

мольцев на конкретные трудовые 
дела. 10 апреля заключительный 
этап зачета завершится Всесоюз-
ны м комсомольским собранием. 

Ленинский зачет предполагал 

массовое изучение ленинского на-

следия. Комсомольцы нашего по-

тока с этой задачей справились 

хорошо. 

По-комсомольски, принципиаль-

но подошли к сдаче Ленинского 
зачета в 344-й группе (комсорг 
В. Омельченко), 338-й (комсорг 
О. Медовникова), 334-й (комсорг 
С. Бабушкина). 

Но некоторые студенты не по -

ноли, что цель и смысл Ленин-
ского зачета в том, чтобы на-

учить нас, молодых, мыслить са-

мостоятельно. К сожалению, ко-

миссии по приему Ленинского за-

чета пришлось столкнуться в не-

которых группах с пассивностью 

комсомольцев, с нежеланием за-

ниматься общественными делами. 

Плохо подготовилась к зачету 

342-и группа (комсорг Т. Кузне-
цова), хотя в этой группе учит-

ся член комсомольского бюро по-
тока М. Исьемина. В 332-й груп-

пе комсорг В. Сокол хуже своих 

товарищей подготовился к зачету. 

Большинство комсомольцев мо-

тивировало спою пассивность тем, 

что их, видите ли, не привлекают 

к общественной работе, выдви-

галось и такое наивное объясне. 
ние: все равно на всех комсо-

мольцев не хватит общественных 
должностей! Ну, разве ж дело в 

должности?! 
В ходе приема Ленинского за-

чета каждый отчитывался о вы-

полнении своего обязательства. 
Выяснилось, что на нашем потоке 

у многих комсомольцев обяза-

тельства носили слишком общий 
характер, за которым нельзя 
было увидеть конкретных дел - в 
этом проявилась погрешность ра-
боты комсомольского бюро. 

Не увенчалась успехом и по-
пытка привлечь внимание труппы 
к обсуждению на собрании пове-
дения каждого комсомольца. За-
частую товарищи выручали «пла-
вающего» комсомольца; объясняя 
его общественную пассивность или 
отставанием -в учебе или плохим 

здоровьем. 

Эти минусы в проведении за-

чета на III курсе никоим обра-
зом, на наш взгляд, не говорят 
о том, что зачет в целом прошел 
неудачно. Напротив, главная за-
дача - приобщить комсомольца к 
изучению ленинизма, к активной 
общественной работе - выпол-

нена. 

Ленинский зачет помог многим 

пересмотреть свое отношение к 

общественной работе, понять свою 

роль в ней. И одно это уже хо-

рошо. 

И. РЫЖОВ, 

В. ПЕТУХОВ, 

члены комиссии по приему 

Ленинского зачета на III кур-

се 

Впорядке помощи органам 
здравоохранения города со-

трудники кафедры акушерства и 

гинекологии приняли участие в 

научно-практической конференции 
родильного дома Василеостров-
ского района. 

Доклады, с которыми на кон-

ференции выступили ординаторы 

акушерской клиники 1-го ЛМИ 
Л. П. Павлова и А. Д. Батище-
ва, содержали новые данные, ка-

сающиеся такой практически 
важной и недостаточно разрабо-
танной проблемы, как анемия бе-
ременных, и представили поэтому 

большой интерес. Авторы докла-

дов изучили состояние эритропо-

эза при нормально протекающей 
беременности, и при анемии бере-
менных. Эти работы, ставшие 

диссертационными, выполняются 

Кафедра - 

практическому 

здравоохранению 

в содружестве с кафедрой тера-

пии стоматологического ф акульте-

та, возглавляемой профессором 
С. И. Рябовым. 

Отрадно отметить, что и Л. П. 
Павлова и А. Д. Батищева 
имеют достаточный практический 
стаж, несомненно, из них -полу-
чатся в дальнейшем полноценные 

преподаватели, у которых науч-

ная подготовка и обретенная уче-

ная степень не будут опережать 
практическую, .врачебную подго-

товку по специальности. Такой 
диссонанс, к сожалению, еще 

встречается и наносит вред как 

преподаванию, так и больным. 
Кстати, об этом надо всегда по-

мнить (не делая ни малейших 
исключений!) при отборе в аспи-

рантуру на клинические кафедры. 
Доклад ассистента Н. А. Чуни-

хиной также был сделан по ма-

териалам кандидатской диссерта-

ции и отразил особенности тече-

ния послеродового периода при 

наличии сердечно-сосудистых за-

болеваний. 

Все сообщения вызвали живой 
отклик аудитории. Главный врач 

родильного дома Н. Д. Красы со 

поблагодарила кафедру за цен-

ные в научно-практическом отно-

шении доклады. 

Доцент И. ВАЧНАДЗЕ 

НОВОЕ 
УЧЕНЫЕ ЛМИ — 

ЮБИЛЕЮ 

0 БРОНХИА11ЬНОЙ АСТМЕ 
На столе у П антелеймона Константиновича Булатова, заведую-

щего госпитальной терапевтической клиникой, засл. деятеля науки 

РСФСР и Узбекской ССР - пачка писем. Киев, Хабаровск, Петро-

заводск, Кисловодск... Пишут больные, пишут родственники боль-

ных. В письмах один вопрос: «Что нового в лечении бронхиальной 
астмы?». 

Еще много лет назад клиника, возглавляемая профессором М. В. 
Черноруцким, занималась изучением реактивности организма. Про-
фессор П. К. Булатов продолжил изучение этого вопроса при раз-

личных заболеваниях, в особенности при болезнях системы органов 

дыхания. П антелеймоном Константиновичем была выдвинута гипо-

теза о главенствующей роли инфекции в этиологии бронхиальной 
астмы, о формировании у этих больных патологической доминанты 

в центральной нервной системе. Гипотеза получила подтверждение 

в многочисленных работах учеников профессора. Продолжая разви-

вать свой взгляд, профессор П. К. Булатов предложил сотрудни-

кам клиники изучить аутоиммунные механизмы патогенеза бронхи-

альной астмы и определить роль продуктов распада собственных 

тканей (легкие, бронхи и другие) в возникновении и течении брон-

хиальной астмы и хронической пневмонии. 

Эта задача и легла в основу докторской диссертации доцента 
Глеба Борисовича Федосеева. При помощи тонкой и довольно труд-

ной методики были исследованы неполные циркулирующие антите-

ла к тканям легких, бронхов, плевры и других органов. Установ-
лено, что у здоровых людей имеются противотканевые антитела, но 

в очень небольшом количестве. У больных бронхиальной астмой H 

хронической пневмонией антитела появляются в большом количестве 

в ответ на повреждение собственных тканей. В легких больных был 

обнаружен иммунный глобулин противолегочных антител, что яв-

ляется косвенным доказательством их патогенной роли. 

Вторым направлением работы явилось изучение гиперчувствгг-

тельности замедлегшого типа путем определения цитопатического 

действия лимфоцитов больных бронхиальной астмой и хронической 

пневмонией на культуру гомологичны х фибробластов. Оказалось, 
что лимфоциты больных с тяжелым течением бронхиальной астмы 
в период обострения оказывают выраженное цитопатическое дейст-

вие на фибробласты, разрушая их. Это явление впервые открыто 

Глебом Борисовичем. Полученные данные в значительной мере сбли-

жают бронхиальную астму при тяжелом ее течении с коллагеновьг-
ми болезнями. 

Не менее важным вопросом, нашедшим отражение в диссерта-
ции, явилось изучение функционального состояния дыхательного и 

сосудодвигательного «центров» у больных бронхиальной астмой H 

хронической пневмонией. Установлено, что у больных с тяжелым те-
чением заболевания возникает расстройство дыхания и кровообра-
щения. Появляются фазовые реакции на различные раздражители. 

И, что очень важно, у больных с выраженными иммунологически-

ми изменениями отмечены значительные отклонения функционально-
го состояния нервных механизмов, регулирующих дыхание и крово-

обращение. . 

Новые данные, полученные доцентом Г. Б. Федосеевым, откры-

вают еще один довольно перспективный путь лечения больных брон-

хиальной астмой и хронической пневмонией. Помимо антибактери-

алыных препаратов и бронхологических веществ, -при лечении этих 

больных используются иммунодепрессанты, уменьшающие и ликви-

дирующие аутоиммунные изменения организма. Это выдвигает но-

вые задачи перед химиками, фармакологами и клиницистами в 

изыскании лекарственных препаратов. 

Мы рассказали лишь о главных выводах докторской диссерта-

ции доцента Г. Б. Федосеева. Это большая, серьезная работа, ко-

тар.ая вобрала в себя многие годы упорного труда. 

Докторская диссертация для исследователя - это всегда рубеж, 
за которым остается целый этап жизни человека. У Глеба Борисо-
вича этот этап длился полтора десятка лет. 16 лет назад пришел 
Федосеев в госпитальную терапию клиническим ординатором, по-
том в личном деле появилась новая запись: «ассистент», еще одна-

«доцент». Он - автор 48 научных работ. С 1952 по 1953 год 

секретарь комитета ВЛКСМ института, затем секретарь Петроград-

ского Райкома комсомола, зам, секретаря парткома ЛМИ. Штри-
хи биографии... Если расшифровать их, пол-учится рассказ о фор-

мировании Г. Б. Федосеева как специалиста, как ученого, как лич-

ности. 

Коммунист Г. Б. Федосеев встречает юбилейную дату - денъ 

рождения В. И. Ленина - досрочным окончанием докторской дис-

сертации. Ассистент И. ПЕККЕР 

В КЛУБЕ 

ОБЩЕЖИТИЯ 

18 марта в общежитии № 2 со-

стоялась лекция-бесед. профессо-
ра кафедры нормальной анатомии 

А. В. Дроздовой. 
Чрезвычайно интересным был 

рассказ Александры Васильевны 
о ее летнем путеше,ствии по реке 

Лене. Рассказ сопровождался де-

монстрацией 140 'цветных диапо-

зитивов, каждый из которых нес 

в зал красоту и величие сибир-
ской природы, утверждая в слу-

шателях чувство прекрасного, чув-

ство гордости- за свою Родину. 
С А. В. Дроздовой в клуб об-

щежития пришли и другие уча-

стнигси поездки: доцент К. И. Маш- 
кара и студент Ленинградской 
консерватории Р. П. Борисов. Хо-

чется думать, что музыкальная 

часть вечера, заполнившая пере-

рывы в лекции и проведенная 

Р. П. Борисовым с профессионалъ-

хым мастерством, а также само 
присутствие среди студентов-мг-
диков студента-музыканта послу-
жит поводом для рождения дру-

жбы между студентами нашего 

института и консерватории. 

Доцент И. ПРЕОБРАЖЕНСКАЯ 



2 ПУЛЬ С 

РЕЖИМУ 

ЭКОНОМИИ 
ДА! 

Общее собрание сотрудни-

ков ЛМИ, посвященное об-
суждению Письма ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «об 
улучшении использования ре-

зервов производства и усиле-

нии режима экономии в народ-

ном хозяйстве» , состоялось в 

зале имени Ленина. 
Председатель местного ко-

митета В. Н. Борцов зачиты-
вает письмо w в сообщении. 
приводит факты нарушения 

режима экономии и бесхозяй-
ственности (нерациональное 
использование оборудования, 
аппаратуры, дефицитных меди- 
каментов, отсутствие ритмич-

ности в проведении ремонтно-

строительнiы х работ и т. д.). 
На собрании выступили про-

фессор А. В. Дроздова, зам. 

главврача поликлиники по 

хозчасти В. С. Сергеев, рабо-
чий РСУ П. П. Давкнис, асси-

стент кафедры госпитальной 
терапии С. С. Жихарев,мл.на-
учный сотрудник ЦНИЛа Л. А. 
Брандман. В их выступлениях 

было много критических заме- 
чаний в адрес хозяйственных 
служб института и РСУ, при-

водились примеры нерадиво-

сти, безответственности, нару-
шения трудовой дисциплины, 

которые неизбежно влекут за 

собой низкое качество работ. 
Собрание, одобрив Письмо 

ЦК КПСС, Совета Министров 
СССР; ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ, 
приняло развернутое решение, 

в котором рекомендуется на 

всех кафедрах, в клиниках и 

хозяйственных службах прове-
сти производственные совеща-
ния и наметить конкретные 
предложения, касающиеся по-

вышения производительности 
труда, укрепления дисципли-
ны, рационального использова-

ния резервов производства. На 
собрании было решено: про-

вести в институте смотр бе-
режливости и рационального 

использования аппаратуры, 
медикаментов и оборудования 
до 1 июня 1970 года. 

ЯБЫЛА свидетелем спортивной 
борьбы по баскетболу на 

первенство 1-го ЛМИ и, конечно. 
«болела» за дорогой мне курс. 

Отрадно видеть, как мужает ум 

твоих учеников, рождаются сом-

нения, вопросы, логические по-

строения... В этом прелесть пре-

подавания. Но еще большую ра-

дость испытываешь, когда ви-

дишь ум и смекалку, соединенную 

со спортивной ловкостью, силой 
и изяществом. 

Мне было интересно 

наблюдать за .своими 

учениками в новой об-
становке - на !поле ста-

диона, возбужденными 
азартом спортивной 
борьбы, и вместе с ними пережи- 

вать все тревоги побед и пораже-

ний. Николай -Попов, Андрей 
Алексеев, Евгений Снытко, Лим-
басса Жан, Владимир Усиков 
первый год вместе учатся и пер-

вый год играют в одной команде. 

У них уже есть чувство единого 

коллектива, они хорошо чувству-
ют друг друга (а без этого нет 

баскетбола!). 

В коллективе, воодушевленном 

единой волей к победе, раскры-

вается индивидуальный стиль 

каждого. Вот Володя Усиков - он 

темпераментен, даже неистов и 

стремителен. Женя Снытко быстр 
и ловок. Жан Лимбасса очаровы-

вает своей изящной манерой иг-

ры. А все вместе создают такой 
ансамбль, играют с такой само -

НА СНИМКЕ: И. Я. Мелберг 
426-й группе. 

ведет занятие по физиотерапии в 

В ТОРОИ год подряд ,в тради-

U ционном для ЛМИ цикле 

смотров на плечи стоматологов 

ложится трудное, но почетное 

бремя - быть. первыми. Сразу от-

метим: хотя условия в этом году 

были много хуже обычных, пло-
ды работы стоматологов оказа-
лись куда вкуснее, чем год назад. 

Что же увидели зрители, при-

шедшие на первый смотр нынеш-

него года? (Кстати, зрителей, как 
всегда, было вдвое больше, чем 

мог вместить зал). 
По традиции смотр открывался 

капустником. Стоматологи выбра-
ли для него форму аукциона; 
«продавались» с молотка сцены 

из студенческой жизни. К сожа-

лению, аукципна, как такового, 

не получилось, и он не 
смог стать стержнем ка-

пустника. Виновата в 

этом, прежде всего, 

Т. Федорова, исполняв-

шая роль аукционера. 

И дело не в уровне ее 

актерского м астерства, а 

в полном отсутствии за-

интересованности в происходящем, 
без чего аукцион превратился в 

обычный базар. 
«Аукцион» состоял из пяти сцен, 

они не отличались ни новизной, 
ни оригинальностью замысла, но 

были сделаны достаточно до-

бротно, чтобы заинтересовать зри-

телей. Останавливаться подробно 
на сценах, вероятно, не имеет 

смысла, однако о некоторых ска-

зать нужно. Очевидно, студент-

стоматолог мельчает, если в сце-

не научной конференции в каче-
стве доклада профессора, роль 

которого прекрасно исполнил 
В. Шалк, использована миниатю-

ра из весьма популярной книги 

«Физики продолжают шутить». 

Стара и сценка, где читающая 

журнал «Будь здоров» бабка 
«приканчивает» врача своей «ме-

дицинской эрудицией», но эту 

сценку вытягивает отличная игра 

А. Гуральника. 
Лучшей сценой капустника, по 

общему мнению, была опера 

«Иванов Павел», в которую очень 
удачно вмонтирован фильм. И хо-

тя кроме фильма да дуэта Шпар-
галки и Павла (исполнители 

В. Шестихина и А. Голышев) опе-

ра нигде не подходит к институт-

ским ;стандартам («Катя», «Рекви 
ем»), сцена .в целом удалась. 

И уж совсем «купил» стомато-

лог зрителей в- финале, когда в 

зал -полетели, пахнущие весной 
цветы. 

Общая оценка капустника поло-

жительная, чего худсовет не мо-

жет сказать о концерте, в кото-

ром чувство вкуса серьезно изме-

нило стоматологам. Общий рису 

нок концерта был скомканным, 

все шло по нисходящей линии. 

СfLOfiifiы, Z(D ЖLi-6L 

Первый 
претендент 

Из номеров общеинститутского 
масштаба, пожалуй, можно отме-

тить только три. Это великолеп-
ный хор немецких студентов, ис-

полненная В. Ольшевским песня 

«Сумерки» и хорошая самодея-

тельная «Песня о друге» И. Бук-
реевой. 

Вновь неудачно выступила с ху-

дожественным чтением Л. Газ арх. 

Оркестр «Кон-Тики» играл ог-

лушительно громко, - но не очень 

доброкачественно. 
И уж, как говорится, ни в ка-

кие ворота не лезло то, что де-

лал в концерте А. Гуральник.•Это 
очень обидно: человек он не без 
способностей, но, видимо, отнесся 
х себе некритично. 

Художественный совет отмеча-

ет огромный труд художников 
, (В. Недзеляк, Т. Петцель, Л. Тер-
новская, Ю. Федоров): за 4 дня 

они сумели привести абсолютно 
голую сцену в состояние, пригод-

ное к «употреблению». 
Итак, смотры начались юцоста-

точно удачно; последующим кур-
сам есть о чем подумать - со-
перник у них достойный. 

Художественный совет 

На спортивных 

площадках 

ГЛАЗАМИ 
((БОЛЕЛЬЩИКА)) 

отверженностью, что не можешь 

остаться равнодушным и хочется 
сказать им от всей души: «Здо-
рово!» 

Коллеги мои, те, кто учит сту-

дентов и воспитывает их, не .пре-

небрегайте студенческими спор-

тивными соревнованиями. Посе-
тите их и вы увидите как это 
захватывающе интересно. Вы по-_ 

чувствуете чудесное ощущение 

молодости и вам самим захочет-

ся заниматься спортом! 

Команда I - курса заняла третье. 
место по институту. Но, зная их, 

я уверена, что они будут бороться 
за более высокие результаты и, 

конечно, добьются их. 

Ассистент Н. УНКОВСКАЯ   

ШАХMATHVIЕ 

кололи 
После долгой спячки про-

снулась шахматная жизнь в 

ЛМИ. Первенство, проведен-

ное во втором общежитии, вы-

явило первых чемпионов. Ими 
стали Г. Галустян - первое 
место, Г. Шикневский - вто-
рое и А. Тамазов -- третье. 

Победителем недавно про-

шедшего блицтурнира был вы-

ступавший вне конкурса кан-

дидат в мастера спорта Э. Тей-
бер, студент V курса. Второе 
место занял Галустян, третье-
Тамазов. 

На очереди новые турниры, 

встречи, занятия возрожденной 
секции. 

ПРИМЕТЫ 
Аудитория Института тгульмо-

нологии... На кафедру годин за 

другим поднимаются молодые гис-

следователи, на экране диаграм-

мы и-графики сменяются тистоло-
гическнаги препаратами и рептге-
нограммами. Идет .XVI1I научная 
конференция аспирантов и нли-
цических ордуината•ров 1 i'о ЛМИ. 

Для молодых ученых - это 

пора творческих отчетов, возмож-

ность обнародовать результаты 

свойх пгоисков и открытии н в то 

же время серьезная цткола Науч-

ных выступлений. Все это вызы-
вает естественное волнение и же-

лание сделать свое выступление 

предельно четким, лаконичным, 

демонстрапивньпи. 3а три дня ра-

боты конференции не раз отмеча-

лось, что болышйнслво докладчи-

ков в этом преуспели. Председа 
тельствовавизие на секционных 

заседаниях профессора отмечали 
общий высокий уровень конфе-
ренцитг, на котором не так-то лег-

ко .было вы делиться, «блеснуть». 
Все четко утсладывались в регла-

мент, у всех были подготовлены 

хорошие иллюстрации, весе лроя-

вили спокойную уверенность при 

ответах на вопросы. Взять хотя 
бы сообщение И. Я. Мелберг, 
представившей комплексную ра-

боту физиотерапевтического отде-

ления и тсафедры анатомии. Ее 
не смутила бурная дискуссия, 

развернувшаяся по докладу, в от-

ветах ее дна вопросы и заключи-

тельном слгове звучала убежден-
ность зрелого 'научи-ого исследова-

теля. Остается выразить сожале-

ние по поводу отсутствия на-за-

седании специалистов по физио-
терапии. 

На клинических заседаниях 

были отмечены докладьi А. Ф. 
Ддлгодварова, А. И: Искендирова, 
С. В. Шваро, Г. А. Фазлиева, 
В. Р. Иртьяк'ова. ,Особенно при-

ятно, что доклады клинических 

ординаторов и аспирантов целе-

вой подготовки ничем не отлича-

лись от докладов «.своих» инсти-
тутских аспирантов.' 

Выетупавпгие-•в прениях про-

фессора и преподавателя едино-

душно отметили значительно воз-

росшнй методический уровень ис-

спедований молодых ученых. Ас-
тлкранты .и ординаторы, как пра-

вило, являются на кафедрах и в 

ктиииках инициаторатти внегдре-
ния новых методов исследования, 
диагностики и лечения. Смело 

РОСТА 
берутся молодые- за освоение но-
вых приборов и аппаратуры. 

На многих кафедрах .воспита-
тельная и учебная работа с•моло-
дыми учеными является предме-
том постоянного внимания всего 

коллектива (норм. анатомия, фа-
культетская терапия, ренттеноло-
гия и другие). Тем более не мог-

ло не вызвать удивления отсут-

ствие на- последнем заседании 

руководителей таких крупных 
клиник, как общая хирургия, 

госпитальная хирургия, хирур-
гнческая клиника стоматологи-че -

юного факультета, клиника глаз-

ных болезней, питомцы которой 
докладывали на этом заседании. 

А ведь представителям госимталь-

ной хирургии и ходить никуда не 

нужно был-о! 
Еще -большее- :недоумение вы-

зывает -отсутствие самих аспиран-

тов и ординаторов на заседаниях. 

В институте их более 300 -чело-

век, а на заседаниях присутство-

вало 60 - 80. А ведь конферен-
ция - это школа научных вы- 
ступлений, -где можно .поучиться 

и на -своих и На чужих ошибках, 
а иногда, и положительный -опыт 

перенять.-Традицигонное деление 

заседаний ха теоретические и или-

яические отнюдь не препятствует 
клипицггстам прийти послушаты 
теоретиков и наоборот. Кстати, 
старшее поколение ученых широ-

ко пользуется такой возможно-

стью. Так, например, доцент 

ЛОР-клиники В. С. ,Олисов вы- 
ступил в прегтияк на теоретнче-

.ском iаседании и сказал, что ус-

лышал- много интересного для се-

бя в докладах морфологов. Тут 
же, в првнйяк, завязываются на-

учные контакты, между нлингика-
ми и кафедрами. И наверняка 
подобные взаимополезные кон-

такты могли возникнуть и между 

молодыми, приди :они ха конфе-
ренцию. 

В то же время следует отме-
тить, что молодые ученые, лосе--

щавипие заседания, проявляли го-

раздо !более высокую заинтересо-
ванность, чем в прошлые годы: 

аспиранты и iординаторы задава-

ливвопртсы своим товарищам, вы-

ступали в прениях. 

В организация конференции 
также принимали участие сами 

молодые (И. Ф. Зяблиц•ев, М. М. 
Лобаков, Л. И. Козырева), помощь 

которых отметила Г. А. Денисова. 
Доцент И. ФРЕИДЛИН 

Чистоту -е студенческий дом! 

ГРУСТНЫЕ ФАКТЫ 
Гигиена - основа медицины, со-

блюдение ее правил несет челове-
ку здоровье и радость -Это аз-

бучная истина для студента-ме-

дика. 

Как же живет он сам, будущий 
советский врач? В первую полови-

ну марта быткомиссия профкома 
провела очередной рейд во второе 

и третье общежития. 
Мы увидели много комнат чис-

тых и аккуратных: во втором об-
щежитии - 81, 87, 108, 128, 174, 
179-я, где живут в основном сту-
денты IV, V х VI курсов; в тре-

тьем общежитии - 227, 229; 311, 
429, 441-я. 

Увидели мы и другие комнаты 

в общежитиях, живущие в них не 

понимают, что они позорят сту-
дентовм-едиков. Здесь -грязь, окур-

ки, небрежно убранные кровати --

обычная картина. Этот упрек от-
носится к студентам из 145, 155, 
83, 130, 147, 168-й комнат (второе 
общежитие) н к студентам из 

К сведению читателей 
Редакция газеты «Пульс» переехала в главное здание 

(первый этаж, комната 13), 

450, 242, 245, 306, 345, 377-й ком- 
нат (третье общежитие). По от-

ношению к трем комнатам - 145, 
155 и 450-й --профком решил при-
менить крайнюю меру - поставил 

перед администрацией вопрос о 

выселении ребят, живущих в этих 

комнатах. 
Очень грустно писать о6 этом. 

Неужели так трудно навести по-

рядок в своем собственном доме? 
Неужели не хочется тебе, студент, 

после целого дня занятий войти в 

чистую, опрятную комнату? 
И еще одно замечание есть у 

быткомиссии: в 3-м общежитии, 
хотя оно и благоустроеннее, общий 
вид коридоров и помещений ху-

же, чем во 2-м. Хочется пожелать, 

чтобы девиз «За чистоту!» не 

только украшал стены в наших 
общежитиях и газетные полосы, 
но и побуждал студентов к дей-
ствию.-

В. НОВИКОВ, 
зам. председателя 

быткомиссии профкома 
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